

## Bürgerbeteiligung

# Digitales Nürnberg

**[02.04.2019] In Nürnberg können die Bürger mitbestimmen, wie die Digitalisierung in der Stadt genutzt wird. Dafür ist eine breit angelegte Bürgerbeteiligung, bestehend aus einer Online-Blitzumfrage, einer Veranstaltung sowie einer ausführlichen Online-Umfrage gestartet.**

Unter Federführung des Wirtschaftsreferats entwickelt die Stadt Nürnberg die Dachstrategie Digitales Nürnberg in Form eines integrierten Stadtentwicklungskonzepts. Wie die Kommune in Bayern mitteilt, sollen auch die Bürger ihr Digitales Nürnberg mitgestalten können. Dafür ist eine breit angelegte Bürgerbeteiligung gestartet. Im Mittelpunkt des Beteiligungsprozesses stehen die Fragen, wie sich Lebens- und Arbeitsverhältnisse in Nürnberg zukunftsfähig gestalten lassen und wie digitale Lösungen dazu beitragen können, Lebensqualität und Wohlstand in der Stadt weiter zu verbessern. Die Beteiligung erfolgt mit einer Online-Blitzumfrage, einer Veranstaltung Mein Digitales Nürnberg sowie einer umfassenden Online-Beteiligung. In der Blitzumfrage will die Stadt bis zum 11. April 2019 einen ersten Eindruck davon bekommen, welche Themen die Menschen in Nürnberg in Bezug auf die digitale Transformation als besonders wichtig erachten. Bei der Veranstaltung Mein Digitales Nürnberg, die am 11. April stattfindet, sollen gemeinsam mit Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft Potenziale für digitale Lösungen diskutiert und Vorschläge für ein digitales Nürnberg erarbeitet werden. Die Ergebnisse der Blitzumfrage dienen hier als Diskussionsgrundlage. Ab Mittwoch 17. April startet dann auf einer eigens für E-Partizipationen eingerichteten Website die vierwöchige Online-Beteiligung. Bereits jetzt sind auf der Plattform genauere Informationen zu den Hintergründen, dem Prozessablauf und den Beteiligungsmöglichkeiten abrufbar.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Nürnberg, Bürgerbeteiligung